



Neueste Nachrichten

Ausgabe: Mai

Sonderausgabe

14.05.2018

Seniorenbeirat verabschiedet Gina Kummer

Hauzenberg.



In wenigen Wochen endet die Amtszeit des jetzigen Seniorenbeirats. Fast zeitgleich „verabschiedete“ sich nun Gina Kummer in den Ruhestand.

Drei Aufgaben waren die Schwerpunkte ihrer beruflichen Tätigkeit: Standesamt, Feuerwehrwesen und Seniorenbeauftragte.

An ihrem letzten Arbeitstag besuchten der Vorsitzende des Seniorenbeirats Hans Peter Weska (r.) und Josef Grabmann, die angehende Rentnerin in ihrem Büro, um ihr für die langjährige erfolgreiche Zusammenarbeit und besondere Unterstützung zu danken.

Gina Kummer war maßgeblich daran beteiligt, als man vor rund zehn Jahren daran ging, in Hauzenberg einen Seniorenbeirat zu schaffen.

Für dieses Gremium war sie dann auch das Bindeglied zur Stadt.

Zu diesen Aufgaben gehörten vor allem die Vorbereitung der jeweiligen Delegiertenversammlung, die Einladung zu den Sitzungen des Seniorenbeirates, die Teilnahme daran und die Mitwirkung bei der Vorbereitung besonderer Veranstaltungen.

Sehr erfreut waren die beiden Seniorenvertreter, als Gina Kummer ankündigte, sich nach einer kleinen „Verschnaufpause“ eventuell ehrenamtlich zu betätigen, z.B. im sozialen Bereich.

(Foto: Kasbeger Bericht: J.G)